

Nota de Prensa

**El Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado solicita al Gobierno el incremento de retribuciones en el convenio de Muface**

**Sevilla, 14 enero de 2025.-** El Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado reclama al Gobierno de España que en los convenios que firmen finalmente para Muface se reconozca expresamente un porcentaje de incremento de las retribuciones de los médicos.

Consabida la crisis generada entre el Gobierno de España con las compañías de seguros de salud y Muface, los médicos de ejercicio privado andaluces hacen un llamamiento al Gobierno y las compañías para que se recoja, de manera explícita, esta exigencia de derecho, que es el incremento de las retribuciones, en cuanto a los médicos andaluces vienen sosteniendo la sanidad, percibiendo retribuciones nimias por actos médicos de la mayor responsabilidad para los derechos a la protección de la salud, la integridad y la vida de las personas.

Por todo ello, el Foro considera de justicia que después de soportar durante años esta situación, ahora y con ocasión del nuevo convenio que se suscriba, se reconozca expresamente las repercusiones en incremento retributivo para la base de la sanidad, que es la profesión médica.

El Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado está conformado por el Consejo Andaluz de Colegios de Médicos (CACM), junto con el Sindicato Médico Andaluz (SMA), la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA) y, recientemente, con la incorporación de la Federación Andaluza de Asociaciones de Médicos (FAAPME), constituida por las asociaciones profesionales de Cirujanos Cardiovasculares de Sevilla, de Neurofisiólogos y de Ginecólogos de Málaga

El objetivo principal de la constitución del Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado es crear un marco de defensa y protección de los derechos de los médicos del ejercicio privado, aunando las diferentes legitimaciones de cada institución: El Consejo Andaluz de Colegios de Médicos desde el ámbito de la ordenación y el desarrollo profesional, económico, social y cultural; ATA en el campo del desarrollo de empleo autónomo; el Sindicato Médico Andaluz, para la defensa de los derechos laborales de los médicos y la Federación Andaluza de Asociaciones de Médicos, por los derechos profesionales de los médicos.

Desde el Foro se hace un llamamiento al resto de asociaciones profesionales médicas de Andalucía para unirse a la Federación y trabajar juntos por el buen desarrollo del ejercicio privado de la profesión médica en Andalucía.